

## **Nachwuchstag der Schützen in Oberegg**

**Jesse Loppacher vom Kurs Oberegg ist Schützenkönig der U21-Schützen.  
Leila Schmid vom Kurs Meistersrüte obsiegte in der Kategorie U15.  
Manuel Seitz vom Kurs Oberegg erkämpfte sich den Schützenkönig in der  
Kategorie Standardgewehr.**

AIKSV sm. Total 60 Nachwuchsschützinnen und –schützen kämpften am Samstag, 26. Juni in Oberegg um Punkte und Medaillen. Die Teilnehmer bewiesen ihr Können, indem sie hervorragende Kranzquoten erzielten: die U21-Schützen erzielten mit 85.71 %, die U15-Schützen mit 40 %, der Standardgewehrnachwuchs 66.66 % eine sehr gute Kranzausbeute.

Bei den U21-Schützen bezwang Jesse Loppacher, Kurs Oberegg mit 91 Punkten sämtliche Konkurrenten. Den ehrenvollen 2. Rang belegt Yannick Rohner, Kurs Oberegg mit ebenfalls 91 Punkten. Den dritten Podestplatz sicherte sich Sebastian Loppacher, Kurs Oberegg mit 90 Punkten.

Bei den U15-Nachwuchsschützen siegte Leila Schmid, Kurs Meistersrüte mit 89 Punkten, vor Remo Knechtle, Kurs Gonten mit 88 Punkten. Den dritten Rang erkämpfte sich Adrian Fässler, Kurs Gonten mit 84 Punkten.

Bei den Standardgewehrschützen schoss Christoph Breitenmoser, Kurs Meistersrüte das sehr gute Resultat von 96 Punkten und gewinnt die Goldmedaille. Die Verfolger David Hochreutener, mit 89 Punkten sowie Severin Bischofberger, beide Kurs Oberegg mit 87 Punkten, belegten die weiteren Podestplätze.

Die Resultate des Nachwuchstages zählen zusammen mit einer Heimrunde als Qualifikation für den kantonalen Gruppenfinal vom Samstag, 7. August 2021 in Meistersrüte.

Für diesen Wettkampf qualifizierten sich Oberegg (2) mit 705 Punkten, Oberegg (3) mit 686.5 Punkten, Oberegg (1) mit 684.5 Punkten, Meistersrüte (1) mit 673.5 Punkten sowie Eggerstanden (1) mit 669.5 Punkten.

Bei den Jugendgruppen dürfen sich Meistersrüte (1) mit 443.5 Punkten, Oberegg (2) und Oberegg (1) mit je 440.5 Punkten auf den Gruppenfinal freuen.

Das Absenden mit der obligaten Bratwurst fand vor dem Schützenhaus statt.

Beim anschliessenden Pulverkistenschiessen wurde die kleine Kiste siebenmal verfehlt, bevor Sebastian Loppacher, Kurs Oberegg die Kiste in Rauch und Schall verwandelte.

Der Appenzell Innerrhoder Kantonschützenverband bedankt sich bei allen Helfern für ihren Einsatz, beim Kursleiterteam aus Oberegg für die Bereitstellung der Schiessanlage und die Gastfreundschaft.

Weitere Infos unter [www.aiksv.ch](http://www.aiksv.ch)